

Público

Valencia adjudica a Yomee las obras de la unidad de tratamiento de enfermedades de retina

Los trabajos se realizarán en el servicio de oftalmología del Hospital General Universitario de Alicante. El contrato tiene un importe de 294.000 euros y consta de un plazo de ejecución de tres meses.

J.Vera
1 abr 2022 - 04:58



Valencia pone a punto sus infraestructuras sanitarias. La gerencia de la dirección económica del Departamento de Salud Alicante ha adjudicado a Yomee **las obras para implantar una nueva unidad de tratamiento de enfermedades de retina en Alicante.**

PlantaDoce.

Estos trabajos se realizarán en el servicio de oftalmología del Hospital General Universitario de la ciudad valenciana, según se desprende de un contrato de la Comunidad Valenciana. Sin contar las posibles prórrogas, **la adjudicación tiene un importe de 294.000 euros** y consta de un plazo de ejecución de tres meses.

La administración valenciana sólo ha recibido la oferta de Yomee, mientras que **podrá financiar el contrato mediante el apoyo de los Fondos Feder de la Unión Europea (UE)**. La compañía ha depositado una garantía requerida definitiva equivalente al 5% del contrato adjudicado.

El Ejecutivo valenciano ha dividido el contrato en dos anualidades, una que corresponde a 2021 y otra a 2022

El contrato está dividido en dos anualidades distintas. Una correspondiente a 2021, con una duración de quince días y un importe de 21.989 euros. La otra se refiere a 2022 aunque, en este caso, **el período es de dos meses y medio y cuyo importe alcanza 272.033 euros**.

Respecto a los criterios para acreditar la solvencia económico-financiera, la administración autonómica reclama que la adjudicataria demuestre un volumen anual de negocios por importe igual o superior al importe de licitación. Esta demostración debe darse dentro del ámbito al que se refiera el contrato y haciendo referencia al mejor ejercicio dentro de los tres últimos disponibles.

Yomee es una empresa valenciana especializada en construcción y mantenimiento de plantas de energía en edificios administrativos, centros de salud o infraestructuras industriales. En 2021, la compañía ha llevado a cabo inversiones en nuevas tecnologías, contando con la ayuda del Instituto Valenciano de Competitividad Empresarial (Ivace), acogiéndose al programa Digitaliza-CV.

Yomee es una empresa especializada en construcción y mantenimiento de plantas de energía

La empresa pretende situarse como un grupo innovador dentro del sector mediante

PlantaDoce.

la implantación de nuevas tecnologías. El objetivo específico del proyecto es la **monitorización de consumos energéticos para proponer mejoras de ahorro a los clientes**. En noviembre de 2021, la administración valenciana invirtió en la provincia de Alicante.

Hace medio año, la Subsecretaría de la Conselleria de Sanidad y Salud Pública adjudicó las obras del Hospital Universitario Sant Joan D'Alacant a las constructoras Vivendio y a Añil. El importe de los trabajos, **que disponen de un plazo de ejecución de 17 meses, se ha cifrado en 1,8 millones de euros**. Las obras se realizarán en el hospital de día y en el servicio de oncología del centro y comportarán un incremento de superficie en 1.358 metros cuadrados.